

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 22. Dezember 2017

Kita „Panama“ hat bei Ausstellung die Nase vorn

Vierzehn Tage lang konnten in beiden Rathäusern der Gemeinde Mainhausen die Kunstwerke der Kinder aus den Kitas aus beiden Ortsteilen angeschaut und prämiert werden. Anfang November fand im Gemeinschaftszentrum des Betreuten Wohnens ein schaurig-schöner Gruselvormittag für die Kinder der Kitas statt. Zu den vorgelesenen Geschichten gestalteten die Kinder Bilder, welche jeweils eine Woche in jedem Rathaus ausgestellt wurden.



Jeder Besucher hatte die Chance sein Lieblingsbild mit einer kleinen Klammer am Bild zu kennzeichnen. „Nun steht ein Gewinner fest“, ist von Bürgermeisterin Ruth Disser zu hören. „Die Kita „Panama“ aus dem Ortsteil Mainflingen hat mit 14 Stimmen ganz knapp die Nase vorn und gewinnt somit den ersten Preis.“

Die Kita gewinnt die Vorlesebücher für die eigene Bibliothek. Aber auch die Kitas „Farbenland“, „St. Kilian“, „Haus der kleinen Kleckse“ und „St. Wendelinus“ gehen nicht leer aus und reihen sich mit jeweils 11 Punkten in

die Rangliste ein. Für alle gab es einen kleinen Trostpreis.

„Es ist ganz egal ob erster oder zweiter Platz“, so Ruth Disser, „alle Kinder haben kleine Kunstwerke geschaffen und es ist erfreulich zu sehen, dass die Einwohner Mainhausens Interesse an der Ausstellung hatten und fleißig abgestimmt haben. Und Sieger der Herzen sind die Kinder sowieso.“